

Le gouvernement cubain exprime ses condoléances aux peuples de la Colombie et de l'Éthiopie



MinRex
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
REPÚBLICA DE CUBA

Cuba

Bruno Rodríguez P ✓
@BrunoRguezP Te sigue

Canciller de Cuba. "Patria es Humanidad". Hagamos lo imposible. Esposo, padre, martiano, fidelista

📍 Cuba
🌐 minrex.gob.cu
📅 Se unió en diciembre de 2018

🔒 [Twitter a](#) [Mensaje](#)

Tweets 409 Siguiendo 112 Seguidores 19,2 mil Me gusta 30 [Siguiendo](#)

Tweets Tweets y respuestas Multimedia

Bruno Rodríguez P ✓ @BrunoRguezP · 1 día
Firme e invariable solidaridad de #Cuba con #Venezuela ante actos terroristas y de guerra no convencional vs sistema eléctrico. Admirados ante resistencia victoriosa d la unión civico-militar del pueblo bolivariano y chavista que lidera el Presidente constitucional Nicolás Maduro

201 921 1,1K

Bruno Rodríguez P ✓ @BrunoRguezP · 10 h
Our heartfelt condolences to the government and people of #Ethiopia and the relatives of the 157 victims of the air catastrophe, including citizens from other countries, to whom we also convey our sympathies.

La Havane, 11 mars, (RHC).- Le gouvernement cubain a exprimé ses condoléances au peuple colombien pour la mort de 12 personnes dans un accident d'avion samedi.

Sur son compte Twitter, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a exprimé sa solidarité avec les autorités et la population colombienne et il a adressé ses condoléances aux proches des victimes.

L'avion, un DC-3, appartenant à la compagnie Latinoamericana de Servicios Aéreos, avait décollé de Guaviare, dans l'Amazonie, et se dirigeait à Villavicencio, chef lieu du département de Meta.

Peu avant, le chef de la diplomatie cubaine avait posté un autre tweet pour exprimer, au nom du gouvernement et du peuple de notre pays, ses condoléances au peuple et aux autorités de l'Éthiopie pour le crash aérien qui a fauché la vie de 157 personnes.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a demandé à faire parvenir ses condoléances aux proches des passagers d'autres pays qui ont également péri dans l'accident.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185568-le-gouvernement-cubain-exprime-ses-condoleances-aux-peuples-de-la-colombie-et-de-lethiopie>



Radio Habana Cuba